

Cuba et le Bénin signent un accord cadre pour la coopération mutuelle



La Havane, 10 mars, (RHC).- Le ministre des Affaires étrangères et de la Coopération du Bénin, Aurélien Agbénonci et Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers ont signé à La Havane un accord cadre de coopération.

Rodrigo Malmierca a précisé que les deux parties avaient identifié des opportunités pour la coopération dans les domaines de la santé, de la formation de ressources humaines, du tourisme et de l'agriculture. « Nous avons proposé au chef de la diplomatie du Bénin de continuer à travailler en commun dans les semaines à venir pour définir ensemble une feuille de route nous permettant d'entreprendre les actions souhaitées » a-t-il signalé.

De son côté, le ministre Aurélien Agbénonci a souligné que la coopération entre le Bénin et Cuba a toujours été fructueuse.

Cette visite à Cuba a pour but de consolider les liens bilatéraux.

Dans le cadre de son programme à La Havane, le ministre béninois des Affaires étrangères et de la Coopération a rendu hommage au Héros National José Martí et tenu des conversations officielles avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez.

Le chef de la diplomatie béninoise s'est réuni peu après la signature de l'accord cadre de coopération avec des autorités du ministère cubain de la Santé publique et avec Inés María Chapman, première vice-ministre de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/216477-cuba-et-le-benin-signent-un-accord-cadre-pour-la-cooperation-mutuelle>



Radio Habana Cuba